

VIE
DE LA VÉNÉRABLE MÈRE
MARIE DE L'INCARNATION

Religieuse Ursuline
ET FONDATRICE DU MONASTÈRE DE QUÉBEC



Parmi tant de noms que bénissent de concert au Canada et la religion et la patrie, il en est un qui semble briller d'un plus pur éclat et devant lequel tous les préjugés s'inclinent : c'est celui de Marie de l'Incarnation.

C'est à Tours, que naquit Marie Guyart, le 28 octobre 1599. Par sa mère, elle était alliée à la noble lignée des Babou de la Bourdaisière, et par son père elle appartenait à une famille d'honnêtes artisans. Florent Guyart, quoique simple boulanger, était très estimé de tous ses concitoyens ; quant à la mère de la Vénérable, Jeanne Michelet, c'était une personne de grande vertu, dont la piété valait encore mieux que les quartiers de noblesse. La jeune

Portrait de la Vénérable Mère Marie de l'Incarnation.

PROPRIÉTÉ DE L'ÉDITEUR.